



HASTA AYER SE DESCONOCÍAN LAS CAUSAS DE ESTE HECHO.

Evacuan a 85 personas debido a que un tren de EFE se descarriló

● Cerca de las 9:30 horas de ayer un tren del servicio EFE de Valparaíso sufrió un “desrielo” a la altura de la futura Estación Valencia, en Quilpué, donde se evacuó a los 85 pasajeros que iban a bordo de la máquina, para quienes la empre-

sa dispuso buses de acercamiento entre las estaciones Quilpué y Chorriillos. Desde EFE dijeron a TVN que “es muy temprano para emitir algún juicio sobre las posibles causas” y que fue un “desrielo menor”. 🌟